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会長挨拶 山内 隆 

  本日は暖かい日になりました。２日前に開花宣言が出たばかりではありますが、観桜会を桜の開花に合わせて設定す

るのは難しいものです。 

昨年の３倍の事前予約があり、海外からも予約が大勢入っているという新聞

記事がありました。 

今満開の上野公園などでのどんちゃん騒ぎや外国人のお花見の様子などが

報道されていますが、今では海外から、花見と桜の下で宴会をするのを目的

に日本へ来るという人が増えているという事です。 

新入社員の時に朝出社したら突然、今から兼六園の沈床園で花見の場所取り

に行って来い、という社長の一言で寒い中、半日シートの上で同期入社の者

と場所取りをしたことがあります。 

兼六園の近くに会社があったのでそんな話になったのかもしれません。花見

の事は忘れましたが寒かったことだけは覚えています。 

また、２年前に大阪造幣局の桜の通り抜けに行ってきました。満開の時期でしたがソメイヨシノは少なくて八重桜がほと

んどなので、きれいではありましたが沈んだようなピンクで、華やかさは全くなく、兼六園やこの近くの桜並木の方がは

るかに華やかで花見らしいのではないかと思いました。 

ただソメイヨシノより１週間程度遅く咲きますし、この辺りの夜店と違って造幣局のすぐ横にたくさんの屋台が出ますの

で、一杯ひっかけながらの一味違う花見をもう一度楽しむことができます。 

行って見ても面白いと思います。 

◆幹事報告 （小路 昌弘 幹事） 

◎ 3/31ガバナー事務所：第3回クラブ職業奉仕委員長会議のご案内が届く。 

    最終回のこの会議には次年度のクラブ職業奉仕委員長の皆様にも、 

   ご参加いただくご案内させて頂きます。 

   日時：2017年 4月 23日(金)受付 12：30 開始13：00～15：30 

   場所：富山県民共生センター・サンフォルテ  

◎ 4/4国際ロータリー第 2610地区：夏季来日学生受入のお願いが届く。 

国際青少年交換委員会：2017年 8月入国予定の交換学生の受入れ。 

副委員長 北川雅一朗：ＥｍｍａSOLERさん（女子学生）カナダ 

◎ 4/3社会福祉法人石川県共同募金会：「赤い羽根 白山ろくあったか募金」。 

   会長；中島 秀雄 

◆出席報告（中島 育子 委員長） 

  ● 出席率：54.84％      

  ● 出席者：13名/34名      

  ● 出席補填：4名         

  ● 出席免除：1名      

  ● メーキャップ：0名  
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◆ニコニコボックス（池元 ことみ 委員長） 

 

本日合計  12,000円    今年度累計 481,950円 

                                                   

 

 

 

 

 

氏  名 メッセージ 

山内  隆 会長 西川副会長、お世話ありがとうございます。滅多に見ることが出来ない所へ行けました。 

小路 昌弘 幹事 天気は微妙でしたが大聖寺を良く知ることが出来ました。親睦の皆さん、お世話ありがと

うございました。 

今井 欣也 今日はありがとうございます。 

茶谷 捷治 ゆったりとした花見、最高です。 

半谷 静雄 素敵な観桜会ありがとうございました。特に長流亭が良かったですねエ～！ 

武藤 一彦 こんばんは。やっと「ばん亭」にたどり着きました。途中、桜には恵まれませんでしたが、

九谷焼、大聖寺についての話の花が咲きました。ありがとうございました。 

西川 隆司 

五十嵐 隆介 

いつになく知的で文化的な観桜会になりました。皆様のご参加ありがとうございました。 

安田 晶一 今日は楽しい観桜会です。色々見学して大変良かったです。親睦委員の皆様、ご苦労様で

した。夫人の皆様、ありがとうございました。 

多田  茂 ～風吹いて地固まる～ 

西川委員長ごくろう様でした。 

野澤 誠治 本日、妻の誕生日です。 いつもありがとう“感謝” 

池元 ことみ そんなに動いていないのに疲れました。色々勉強になりました。観桜会美味しいお酒が飲

めそうです。楽しみましょう!! 

本日、100％ニコ BOXでした。 

 

        観  桜  会     

                           司 会 管理運営委員長 西川 隆司 

 

 

 

 

 

 

         会 長 山内 隆           乾 杯 会長エレクト 多田 茂 

 



 


